
	  
	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  	  DE	  LA	  ASAMBLEA	  DE	  LA	  SEMAM	  
	  
	  

	  
Fecha	   y	   hora:	   domingo,	   23	   de	   septiembre	   de	   2012	   a	   las	   8	   h.	   en	   primera	  
convocatoria	  y	  a	  las	  8:30	  h.	  en	  segunda	  convocatoria	  
	  
Lugar:	  Iglesia	  de	  San	  Martín,	  en	  Chía	  (Huesca)	  
	  
	  

-‐ Lectura	  y	  aprobación,	  si	  procede,	  del	  último	  acta	  
-‐ Informe	  del	  Presidente	  
-‐ Informe	  del	  tesorero	  
-‐ Cambio	  de	  presidente	  y	  nueva	  junta	  
-‐ Próximo	  Congreso	  SEMAM	  
-‐ Encuentros	  SEMAM	  
-‐ Ruegos	  y	  preguntas	  

	  
	  
	  
Murcia,	  20	  de	  agosto	  de	  2012	  
	  
	  
	  
	  

ACTA	  DE	  LA	  ASAMBLEA	  
	  

Reunidos	  en	  Chía,	  en	  segunda	  convocatoria,	  se	  inicia	  la	  Asamblea	  a	  las	  9	  am.	  
	  
1º.-‐	  Se	  aprueba	  el	  acta	  de	  la	  asamblea	  anterior	  
	  
2º.-‐	  Dice	  Gema	  Sánchez	  Ruiz	  que,	  como	  Presidenta,	  no	  ha	  hecho	  más,	  pero	  

que	   agradece	   la	   ayuda	   recibida.	   Juan	   Antonio	   Carrascosa	   dice	   que	   recibió	   una	  
herencia	  mala,	  pero	  que	  ha	  hecho	  bastante	  por	  una	  sociedad	  muy	  herida.	  Agradece	  
su	  trabajo	  y	  resalta	  que	  hay	  que	  trabajar	  con	  un	  objetivo	  común	  y	  codo	  con	  codo.	  
MªAntonia	  Nerín	  resalta	  que	  también	  ha	  puesto	  en	  marcha	  la	  web	  de	  la	  SEMAM	  y	  
que	   las	  cuentas	  se	  han	   llevado	  bien.	  Se	  apuesta	  por	  más	  concordia,	  más	  amistad,	  
más	  medicina	  y	  más	  montaña.	  Gema	  comenta	  que	  le	  gustaría	  recuperar	  la	  revista.	  	  

Se	   habla	   de	   la	   posibilidad	   de	   hacer	   una	   publicación	   al	   año,	   de	   tipo	  
divulgativo.	  MªAntonia	  Nerín	  comenta	  la	  posibilidad	  de	  utilizar	  la	  vía	  de	  Archivos	  
de	  Medicina	  del	  Deporte,	  ya	  que	  es	  una	  revista	   indexada	  y	  que	   funciona	  bien,	  ya	  
que	  tampoco	  hay	  tantas	  contribuciones	  científicas	  desde	  la	  SEMAM,	  como	  para	  una	  
revista	   de	   calidad.	   Irene	   Caballo	   apunta	   que	   deberíamos	   saber	   qué	   cuesta.	   Hay	  
división	  de	  opiniones	  entre	  la	  versión	  on-‐line	  y	  la	  versión	  en	  papel.	  	  

MªAntonia	  Nerín	  dice	  que	  pedirá	  presupuesto	  a	  PRAMES	  de	  mantenimiento	  
de	  la	  web	  y	  de	  la	  publicación.	  



Gema	   plantea	   que	   le	   han	   pedido	   que	   la	   SEMAM	   acredite	   unos	   cursos	   de	  
Francesc	   Alabedra.	   Le	   decimos	   a	   gema	   que	   le	   pida	   informe	   de	   los	   cursos	  
(programa,	  contenido,	  duración,	  profesorado,	  desarrollo	  teórico	  y	  práctico,	  sistema	  
de	  evaluación)	  y	  decidirá	  la	  nueva	  Junta	  Directiva	  si	  pueden	  acreditarse	  o	  no.	  

José	  Masgrau	  apunta	  lo	  relajados	  que	  hemos	  estado	  durante	  el	  Congreso,	  sin	  
tensiones	  ni	  discusiones.	  	  

	  
3º.-‐	  Cuentas	  aceptadas	  
	  
4º.-‐	  JUNTA:	  	  
	  

Presidenta:	  MªAntonia	  Nerín	  Rotger	  
Tesorera:	  Inés	  Sanz	  Gaspar	  
Secretaria:	  Clara	  Morandeira	  Rivas	  
Vicepresidente	  1º:	  
Vicepresidente	  2ª:	  José	  Luis	  San	  Vicente	  Marqués	  

	  
5º.-‐	  Próximo	  Congreso	  SEMAM	  (2014)	  

Se	   acuerda	   que	   la	   Presidenta	   contacte	   con	   Granda	   /	   Puigcerdà	   /	   Cantabria	   para	  
concretar	  lugar	  del	  próximo	  Congreso	  SEMAM.	  	  

	  
6º.-‐	  Encuentros:	  En	  Andorra,	  para	  después	  de	  Semana	  Santa.	  Los	  organizará	  

Pere	  Ferrer.	  
	  
7º.-‐	  Ruegos	  y	  preguntas:	  
José	   Masgrau	   manifiesta	   que	   todos	   los	   premios	   se	   han	   dado	   con	   buen	  

criterio,	  se	  han	  presentado	  buenas	  comunicaciones,	  ha	  habido	  muy	  buen	  ambiente,	  
todo	  muy	  bien.	  Mucha	  gente	  joven.	  	  

José	  Luis	  San	  Vicente	   también	  aplaude	  el	  Congreso	  y	  sugiere	  repescar	  a	   la	  
gente	  que	  ha	  quedado	  por	  el	  camino.	  Cuestión	  en	   la	  que	  discrepan	   la	  mayoría	  de	  
los	  asistentes.	  La	  SEMAM	  está	  abierta	  a	  todo	  el	  mundo	  y	  el	  que	  quiera	  estar,	  sólo	  
tiene	   que	   pagar	   la	   cuota,	   asumir	   los	   estatutos	   y	   aceptar	   las	   decisiones	   de	   la	  
mayoría.	  

	  
Sin	  más	  cuestiones,	  se	  levanta	  la	  sesión	  a	  las	  10	  h.	  

	  
	  
	  
Fdo.: Gema Sánchez Ruiz         Fdo.: Lucía López Ferrandiz 
Presidenta saliente de la SEMAM        Secretaria saliente de la SEMAM  
	  


